

# 幼稚部 運動会



まづらいおん組が  
ました。ラムを作り

10月7日（金）に、幼稚部の運動会を行いました。

当初予定していた6日（木）が雨天延期となってしまい、翌7日に実施することとなりましたが、7日もあいにくの雨となってしまい、急きょ体育館で実施する運びとなりました。

今年度は、【かけっこ】【たまいれ】【おたから さがして ゴー！（障害物リレー）】【ダンス】の4種目に挑戦。慣れない体育館での実施となりましたが、子供たちみんな練習の成果を発揮し、元気いっぱい、楽しく参加することができました。予備日の実施となったにも関わらず、たくさんの御参観と応援をありがとうございました。



かけっこは、それぞれの学年内でグループ分けし、3～4人ずつ走りました。どの子もゴールテープ目指して走り抜けることができました。1年生はかわいらしく、2年生は楽しく、3年生は勝負を意識して走る姿に、年齢による成長の様子を見ることができました。

おたから さがして ゴー！は、1～3年生合同の障害物リレーです。怪盗に奪われたお宝を、赤、白それぞれのチームに分かれ、みんなで力を合わせて取り戻します。



- ①ミニハードル：1年生はまたいで越え、2・3年生は両足ジャンプで飛び越えます。
- ②一本橋：ワニのいる川に架かる一本橋を落ちないように渡ります。
- ③ジャングル：頭上から垂れ下がる草を避けながら、低い姿勢でくぐり抜けます。
- ④お宝ゲット！：見つけたお宝を、宝箱に戻します。

⑤急いで戻ろう：1・2年生は走って、3年生は縄跳びの走り跳びで急いで戻ります。次の仲間に交代です。

ミニハードルを両足で飛び越えたり、ワニを意識しつつも、一本橋を急いで渡り切ったりと、子供たちは目をキラキラさせながら「ちょっと難しいこと」に挑戦していました。また、3年生は縄跳びにも挑戦。練習が始まる前は跳べなかった子も、毎朝繰り返し練習して、「できた！」「先生、見て見て！！」と、達成感に満ちた笑顔をたくさん見せてくれました。できるようになったこと、そしてそれをたくさんの方に見てもらえたことで、得られた自信を、これから的生活にも活かしていきたいと思います。



最後はダンス。赤組の1・2年生は『てのひらを 太陽に』の曲に、白組の1・2年生は、『青い空に絵をかこう』の曲に合わせて踊りました。どちらもかわいらしく、見ていてほっこりしました。



3年生は『夢をかなえてドラえもん』の曲で踊りました。振りをよく覚えていて、複雑な隊形移動も頑張り、「さすが3年生」と思えるダンスでした。運動会が終わっても踊っている子が多かったです。